

22. März 2022

1 von 1

Mitteilungen

Herr Bonn macht die folgenden Mitteilung:

- Die Städtischen Werke AG informieren über den Ausbau von Fernwärme zwischen Wahlebachweg und Forstbachweg, was zur zeitweisen Sperrung der Waldemar-Petersen-Straße führt.
- Am Fußweg zwischen dem Eingang der Kindergruppe „Die Rotznasen“ auf dem hinteren Teil des Geländes der Gustav-Heinemann-Wohnanlage und dem ehemaligen Festplatz in der Nürnberger Straße (Grundstück Curreli) wurde ein Pfosten gesetzt, der die Durchfahrt von PKW verhindern soll.
- Geschwindigkeitsmessungen
- Die in der letzten Sitzung beschlossene Montage von vier Fahrradbügeln auf dem Sportplatz des Tuspo Waldau ist so nicht möglich, da dieser nicht ständig geöffnet und zugänglich ist. Es soll nun geprüft werden, ob diese Fahrradbügel am Gemeindehaus der evangelischen Kirchengemeinde Kassel Waldau angebracht werden können,
- Am Mittwoch, 23. März 2022, findet eine weitere Baumpflanzaktion der Urbanen Waldgärten in Kooperation mit dem Erasmus Programm der Offenen Schule Waldau statt, zu welchem ein Vertreter des Ortsbeirates Waldau eingeladen wurde.
- Herr Bonn verabschiedet sich als Ortsvorsteher aus dem Gremium. Die Mitglieder des Ortsbeirates Waldau waren über seinen Rücktritt bereits vorzeitig informiert worden. Er bedankt sich für die Zeit und die gute Zusammenarbeit in den letzten zwanzig Jahren.

Nächste Sitzungstermine:

26. April 2022, 19:30 Uhr

27. April 2022, 19:00 Uhr (gemeinsame Sitzung mit dem Ortsbeirat Forstfeld)

Joachim Bonn
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin